



25 de noviembre 2019
Manifiesto contra la Violencia de Género

En el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la sociedad murciana vuelve a manifestar su rechazo y condena a la violencia de género.

Hay un gran número de mujeres, demasiadas, que, aún hoy, sufren violencia sólo por el hecho de ser mujer. Y hombres que se consideran superiores e intentan demostrar su supremacía utilizando la violencia física, psicológica, sexual y de control hacia ellas. No podemos tolerar más esta situación en una sociedad democrática, cuyos jóvenes han crecido y se están formando actualmente en los principios sustentados por nuestra Constitución.

Hoy es momento de recordar a las 51 mujeres y 2 niños que han sido asesinadas en lo que va de año, de recordar a los 41 niños y niñas huérfanos y huérfanas a causa de esas muertes atroces, de recordar a cada víctima y considerarla como una pérdida irreparable, y sobre todo, de recordar la importancia de no permanecer impasibles, en silencio, ante la barbarie que nos azota cada día.

Tampoco podemos olvidar a mujeres que, por su situación social, pueden sufrir una doble discriminación: mujeres con discapacidad, mujeres de etnia gitana, mujeres refugiadas o inmigrantes... en definitiva mujeres especialmente vulnerables. Al igual que no debemos olvidar otras formas de violencia ejercidas contra la mujer: los matrimonios forzados, concertados o a edad



temprana, la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual, la mutilación genital femenina...

Todos y todas debemos plantar cara a todo tipo de violencia machista que empobrece nuestra sociedad. Los malos tratos no son un asunto privado, es un problema social que se combate con la tolerancia cero ante cualquier comportamiento violento y machista.

Es también un día para el reconocimiento de todos los profesionales que ayudan a recorrer el camino de la esperanza a mujeres supervivientes de la violencia, apoyándolas a empoderarse y rehacer sus vidas. Profesionales que trabajan cada día con el objetivo común de poner fin a la violencia de género.

Es por ello que hoy, como cada día, manifestamos nuestra condena absoluta ante la violencia de género y trasladamos nuestro apoyo incondicional a las víctimas, tanto a las mujeres como a los niños y niñas que están expuestos al maltrato que soportan sus madres.

Con la lectura de este Manifiesto contra la Violencia de Género, queremos dejar constancia de nuestro compromiso social con ésta lucha, que debe ser conjunta contra cualquier acto que atente contra la dignidad de la mujer, y defender una sociedad justa e igualitaria, en la que mujeres y hombres de forma ecuánime podamos participar en todos los ámbitos y tomar las decisiones que nos afecten de forma conjunta. En definitiva, una cuestión de Estado que afecta a toda las personas, una sociedad que debe permanecer unida, una sociedad



que con firmeza debe liberarse de la violencia machista.

En el día de hoy, todos y todas, deseamos con esperanza que en un futuro próximo no haya ningún motivo para conmemorar el día 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y con la certeza de que no existen barreras ideológicas que pongan freno a una lucha común contra la violencia de género.

Es por todo ello, que desde el Gobierno de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia asumimos como nuestro, el compromiso de luchar contra todo tipo de violencia machista, desarrollando y aplicando políticas sociales, implicando a todos los organismos, ampliando la red de recursos, con el único fin de proteger a las víctimas que están sufriendo esta lacra social, no permaneciendo en silencio ante la violencia y transmitiendo a las generaciones futuras el respeto a la igualdad entre mujeres y hombres.